
Sorte:  «La  Regione  potrebbe
acquisire una quota del nuovo
gruppo»

«L’ipotesi di aggregazione tra Sea
e Sacbo, benché tutta da valutare
nei  risvolti  industriali  e  di
governance,  rappresenta  un  passo
in  avanti  verso  il
sistema  aeroportuale  lombardo  ed
il suo ulteriore sviluppo». Lo ha
detto  Alessandro  Sorte  assessore
alla  Mobilità  e  Infrastrutture
della  Regione
Lombardia,  commentando  l’ipotesi

di fusione allo studio tra Sea e Sacbo.

«L’eccellenza  dell’aeroporto  bergamasco  ed  il  suo
ruolo consolidato nel mercato low cost, la grande potenzialità
di  Malpensa  verso  i  mercati  intercontinentali  e
dell’oriente,  rappresentano  –  ha  evidenziato  Sorte  –  una
prospettiva straordinaria. Regione Lombardia sta lavorando per
completare  le  connessioni  ferroviarie  degli  scali
aeroportuali, un passaggio importante per dare al sistema il
ruolo che merita in Europa. Resta aperta la possibilità, tutta
da  valutare,  che  la  Regione  Lombardia  –  ha  concluso
l’assessore  –  possa  esercitare  un  ruolo  propulsivo  nella
governance del sistema, acquisendo una quota del gruppo».
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